



Kasus DBD Naik Empat Kali Lipat

UMBULHARJO (MERAPI) - Kasus demam berdarah dengue (DBD) di Kota Yogyakarta meningkat signifikan selama tahun 2019. Jumlah kasus itu meningkat hingga empat kali lipat dibandingkan kasus DBD selama 2018.

"Secara total satu tahun jumlah kasus DBD selama tahun 2019 meningkat sekali. Makanya harus terus waspada," kata Kepala Seksi Pengendalian Penyakit Menular dan Imunisasi Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Yogyakarta Endang Sri Rahayu,

Kamis (2/12).

Berdasarkan data Dinkes Kota Yogyakarta selama tahun 2019 sebanyak 474 kasus dengan 1 kasus meninggal dunia. Sedangkan selama tahun 2018 hanya sekitar 113 kasus DBD, sehingga tahun 2019 total kasus DBD naik empat

kali lipat. Kasus DBD tersebar di semua wilayah. Tiga besar kelurahan yang tercatat DB yakni Brontokusuman 30 kasus, Kelurahan Prenggan 27 kasus dan Sorosutan 24 kasus.

Menurutnya, ada perubahan pola waktu kenaikan kasus DBD pada tahun ini yakni meningkat kasusnya mulai Desember. Sedangkan pada tahun 2018 kenaikan DBD terjadi pada bulan Oktober-November. Kondisi tersebut diduga dipengaruhi oleh

musim hujan tahun ini yang mundur. Namun masyarakat harus tetap waspada setiap ada gejala DBD.

"Ini sudah masuk musim hujan, jadi harus tetap melakukan pemberantasan sarang nyamuk, waspada gejala penyakit dan gejala syok," tambahnya.

Dia menjelaskan, gejala penyakit DBD seperti demam tinggi. Untuk gejala syok misalnya menghitung hari demam, saat demam hari keempat dan kelima

ketika terjadi penurunan suhu tiba-tiba, dan didukung gejala yang lain seperti keringat dingin, tidak kencing, pusing, muntah hingga mimisan.

"Kalau masih gejala sakit seperti demam bisa segera diperika ke puskesmas atau klinik. Tapi kalau sudah gejala syok seperti demam yang turun dan ada gejala lain seperti keringat dingin harus segera dibawa ke rumah sakit," tandas Endang.

(Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005